

Notre classe dehors

Tous les mardis, nous partons faire classe dehors. Nous avons travaillé sur les lignes brisées en GS et les traits en MS. Nous avons réalisé un abécédaire avec des éléments naturels. Nous avons joué aux artistes en dessinant autour d'une feuille d'arbre et en réalisant des arbres avec des morceaux de feuilles d'automne.

Nous ressentons beaucoup de bien-être et faisons de riches découvertes dans ces moments-là. Nous continuerons à faire classe dehors dès que le temps nous le permettra.

